

LA CRÓNICA DE HOY®

PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN: JORGE KAHWAGI GASTINE // DIRECTOR GENERAL: RAFAEL GARCÍA GARZA // AÑO 25 N° 9,294 \$10.00 // MIÉRCOLES 8 JUNIO 2022 // WWW.CRONICA.COM.MX

TOMADA DE VIDEO

Inauguración y desplome en Cuernavaca



Un puente colgante se colapsó la mañana de este martes en Cuernavaca, Morelos, cuando era reinaugurado. El desplome le tocó al alcalde José Luis Urióstegui Salgado, su esposa y funcionarios del ayuntamiento, cuando caminaban sobre la obra del Paseo Ribereño. El edil y varios funcionarios resultaron heridos. **PAG 9**

Cesan a 32 funcionarios de Cofepris por corrupción

Usaron a la institución para enriquecerse a costa del erario y la salud de los mexicanos, afirma el nuevo titular

Golpe. Elementos de la Secretaría de Marina realizaron un operativo anticorrupción en el edificio sede de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios por los altos niveles de irregularidades detectadas. El resultado fue el cese de 32 funcionarios, informó en conferencia de prensa en Palacio Nacional, el titular de la Cofepris, Alejandro Svarch.

Explicó que el operativo para poner orden en la Comisión se llevó a cabo en septiembre de 2021 y tras la remoción de los funcionarios señalados por corrupción, éstos fueron sustitui-

dos por personal avalado por la Unidad de Inteligencia Naval. Usaban la dependencia para enriquecerse a costa del erario y la salud de los mexicanos, dijo Svarch.

De acuerdo con Svarch, los funcionarios cesados pertenecían a las unidades administrativas, de dictaminación y verificación y lograron establecer estructuras criminales amplias en toda la Cofepris por lo que se ordenó la creación del Centro de Inteligencia contra Riesgos Sanitarios. Dicho centro detectó tres modos de corrupción de las redes criminales. **PAG 6**

ENTREVISTA
Adrián Figueroa - Páginas 16-17

"La de los libaneses, una integración exitosa a México", dice Carlos Martínez Assad, respecto a su nuevo libro sobre el tema



MOVILIDAD
Francisco Armenta - Página 10

La Línea 4 de Guadalajara es ejemplo de éxito de la asociación público-privado y parte de nuestra bandera política: Enrique Alfaro

2024
Alejandro Páez Morales - Página 7

La oposición "no está liquidada": Monreal; "ni aunque se junten todos nos ganan": Mario Delgado

SHCP: está costando trabajo la recuperación; AMLO: la economía va bien

Dos visiones. El titular de la Secretaría de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, admitió este martes que "la economía de México no está en una situación ideal y le está costando trabajo alcanzar la recuperación ante la magnitud de la crisis del COVID-19, por lo que se necesitará más espacio". Dijo que se ne-

cesita más tiempo para alcanzar plena recuperación en todos los sectores de la economía. Sobre el tema, el presidente Andrés Manuel López Obrador informó que revisó con la titular de Banxico, Victoria Rodríguez, la situación económica del país y afirmó que la economía se ha comenzado a comportar favorablemente. **PAG 14**

Habrá "Jóvenes Construyendo el Futuro" en California

LA ESQUINA

Mientras el Banco Mundial y la Secretaría de Hacienda ponen focos ámbar sobre el comportamiento de la economía mexicana, que se vuelven rojos al ver la evolución del empleo formal, el presidente prefiere inyectar optimismo y afirmar, con los datos de su buena voluntad, que evoluciona favorablemente. Esperemos que lo diga sólo para animar a sus escuchas, y que, a su vez, escuche las opiniones de los expertos.